



朝晩の涼しさに秋の訪れを感じる頃となりました。今年度も折り返し地点を迎えました。振り返れば一人一人できるようになったことが数えきれないほどあります。運動会では子どもたちもお家の方に見ていただく日をととても楽しみにしています。ひとりひとりの成長や、お友だちと一緒に楽しむ姿をたくさん見ていただきたいと思ひます。

子どもの姿

子どもたちは、リレーやダンスをして運動会ごっこを楽しんでいます！「〇〇くん、はやいね」「〇〇ちゃんって、ダンス上手」と、友だちの良さを認め合う姿もみられます。また、「ながいはりが3になったら・・・」と時計も気になるようになり、着替え等の身支度の時間を守ろうとする自立の一步が見られます。さらに、好きな遊びに夢中になる姿を見ると、すみれぐみが安心できる自分の居場所になっているのだらうなと嬉しく思ひます。安心という根を張り、これからどんな枝葉を茂らせていくのか成長がますます楽しみです。

ねらい

- 友だちと協力してひとつのことをやり遂げることで協調性を育む
- 気の合う友だちと一緒にごっこ遊びやのびのびと体を動かす楽しさを感じる
- 秋の自然の変化に気づき親しむ

薄着を心がけましょう



朝晩がだいぶ涼しくなり、1日の中の気温差が大きくなってきました。

登園時の気温で、つい厚着をさせてしまいがちですが、日中は暑くなり、動きが多い子どもたちは、すぐに汗ばんでしまいます。薄着を心がけるとともに、着脱しやすい服装で登園させてくださるようお願ひいたします。

お知らせとお願ひ

- ☆10月7日(月)より衣替えです。(えんじ色の制服を着用してきて下さい)また、体操服は体操教室の時に持ってくるようにして下さい。
- ☆着替え袋の確認をお願いします。サイズ、半袖、長袖等、お名前の有無や薄くなっていますか？また、歯ブラシの状態もみて交換してあげて下さい。
- ☆天気の良い日には、戸外に出る機会が増えます。履きなれて足に合ったズックで登園して下さい。
- ☆引き続き、欠席や登園が遅くなる場合の連絡は、9時までをお願いします。登園についても、9時までをお願いします。

10月のがんばりましょう

これからだんだんと日が短くなり暗くなるのが早くなります。お迎への時は、駐車場や道路が混み合い危険なのでお子さまとしっかり手をつないで車までいきましょう。

※当月のねらい・がんばりましょうは、子どもたちが園生活の中で健康・安全に過ごせるよう保育理念・基本方針に基づいて作成されたものです。

しっかり手洗いうがいを！

これからの時期、感染症が増えてきます。

園では、戸外あそびの後や、給食・おやつの前、トイレの後などにこまめに手洗いをしています。中には、泡で遊びに発展してしまうことも！？ご家庭でも使い方や手洗いを徹底してください。

10月生まれのおともだち

なかしま かえで くん

何事も集中して取り組む姿は、まるで職人さんのようです。

おめでとう♡

